

Mi, 27. Jul. 2011

Aachener Zeitung - Nord / Lokales / Seite 15

## Aktive Gemeinschaft

Schirmherr ehrt die Jubilare des Goldfestes

**Herzogenrath.** Die Heimatfreunde sind eine überaus aktive Gemeinschaft, pflegen und hegen nicht nur ihren Ortsteil, sondern auch das gemeinsame Miteinander. So hat sich Noppenberg zu einem „Vorzeigestadtteil“ entwickelt. Aushängeschild ist die jährliche Proklamation des Klompenprinzen. Beim Ehrenabend werden zudem langjährige und verdiente Mitglieder ausgezeichnet. Dazu fanden sich jetzt auch Schirmherr Bürgermeister Christoph von den Driesch sowie seine Stellvertreter Marie-Theres Sobczyk und Dr. Manfred Fleckenstein ein, der als stellvertretender Festausschussvorsitzender nach der Begrüßung durch die Leitfiguren der Heimatfreunde, Helmut Königs und Willi Kebeck, die Moderation übernahm. Urkunden, Anstecknadeln und Geschenke gab es für die Silberjubilare Angelika Kuck, Dorothea Esser, Kati Kames und Willi Niessen. 50 Jahre dabei sind Erna Dietz, Franz Schwabe, Mathias Mohren, Josef Kessels, Peter Hammers und Josef Huppertz. Besonders viel Beifall erhielt Ehrenvorsitzender und Mitgründer Kurt Keller. Die Gratulationscour wurde eingerahmt vom MGV Broicher Siedlung. Dann ging es bis spät in die Nacht hoch her im herrlich geschmückten Festzelt. Livemusik von Entertainer Guido Werner mit Musikshow und Tanz war angesagt, was die fröhliche Gemeinschaft mit fleißigem Mitsingen und Tanzen honorierte. (fs)